



PROTEGEN A PRINCESA. Cramlington, Inglaterra, abril 13 (AP-Cablefoto). Tres corpulentos guardaespaldas, se interponen entre un hombre no

identificado, izquierda, que trató de acercarse a la Princesa Diana, derecha. Ella continuó su camino, mientras el hombre fue detenido e interrogado.

Enfermeras habrían dado muerte a 200 pacientes

Viena, abril 13 (AP). Un diario austriaco dijo hoy que una de las cuatro enfermeras que han confesado su participación en las "muertes misericordiosas" de medio centenar de pacientes en un hospital de Viena, podría haber asesinado

hasta 200 enfermos. Una enfermera que había confesado su participación en los casos de 39 pacientes se retractó hoy de sus afirmaciones previas.

La enfermera chilena Dora Eugenia Ferrada.—Pasa a la página 59—

Civil amenaza dinamitar un juzgado en los E.U.

Nueva Jersey, E.U., Abril 13 (AP). Un hombre que iba a comparecer ante el juez acusado de tenencia ilícita de armas amenazó hoy con dinamitar el juzgado y exigió hablar con el presidente George Bush antes de que los alguaciles lo

graran apresarlo y quitarle un portafolios cargado de explosivos.

"Se volvió loco y dijo 'aquí tengo una bomba' o algo así, y todo el mundo comenzó a correr", dijo el ayudante del fiscal de Tucker. "Me dijeron que

—Pasa a la página 15—

Satisface al presidente de México renegociar deuda

Guadalajara, México, Abril 13 (DPA). El presidente Carlos Salinas de Gortari dijo hoy que el reciente acuerdo con el Fondo Monetario Internacional (FMI) ha encauzado la renegociación de la deuda externa mexicana de más 100.000 millones de dólares por "el

camino correcto". Al inaugurar un congreso de industriales de la construcción en Guadalajara, a unos 580 kilómetros al Oeste de la capital, subrayó que el acuerdo anunciado el martes pasado con "el banco de bancos", como

—Pasa a la página 67—

Devaluaciones afectarán proselitismo nicaragüense

Managua, Abril 13 (UPI). Las continuas devaluaciones de la moneda nacional para intentar frenar la inflación podrían crear una crisis económica "volátil" durante la campaña electoral, dijo hoy el economista nicaragüense y catedrático de la Universidad de Harvard, Francisco Mayorga, mientras que el gobierno anunció una nueva tasa cambiaría de su moneda.

Aunque Mayorga reconoció que el gobierno ha



MUERE PIONERO. Nueva York, Abril 13 (AP-Cablefoto). Abbie Hoffman, pionero del movimiento "hippie", símbolo del activismo y de la protesta fue encontrado muerto ayer.

Arrestan a hombre que trató de tocar a la princesa Diana

Londres, Abril 13 (UPI). Un hombre no identificado fue arrestado hoy después de haber intentado tocar a la princesa Diana cuando ésta realizaba una visita a un centro para deficientes mentales, informaron fuente policiales.

El incidente se registra.—Pasa a la página 15—

Cancilleres de AL y CE reúnen hoy

Granada, España, Abril 13 (Reuter). Siete ministros de Relaciones Exteriores latinoamericanos se reunirán aquí mañana para discutir la creciente deuda de su región y otros problemas con sus colegas de la Comunidad Europea (CE).

Las conversaciones proseguirán el sábado en una de las reuniones regu-

lares de los ministros de la CE para revisar las políticas del bloque y otras cuestiones internacionales.

Diplomáticos españoles dijeron que los ministros de la CE examinarán las medidas preparatorias para el inicio de un mercado único en 1992, las relaciones Este-Oeste, los acontecimientos

—Pasa a la página 67—

Bolsa de N. York experimenta bajas

Nueva York, Abril 13 (AP). La bolsa experimentó hoy bajas en un amplio frente al tiempo que los inversionistas aguardaban con recelo las próximas cifras sobre los niveles de precios y la inflación.

Los analistas dijeron que un dólar debilitado en los mercados de cambio, y las alzas en las tasas de interés del mercado contribuyeron al tono bajista del día. El gobierno debe informar mañana acerca del índice de precios para productos manufacturados correspondientes al mes de marzo.

Los expertos anticipan.—Pasa a la página 39—

Arabia Saudita interesada en 4 submarinos franceses

París, abril 13 (DPA). Arabia Saudita manifestó su propósito de adquirir cuatro submarinos franceses por un monto total de 4,000 millones de francos (640 millones de dólares), afirma hoy el diario financiero "Les

Echos" de París. En noviembre pasado, tras una "gran ofensiva de ventas" lanzada por el ministro de Defensa del gobierno socialista, Jean Pierre Chevenement, Arabia Saudita in-

—Pasa a la página 59—

"SIDA africana" en varios países de AL y del Caribe

Boston, Abril 13 (AP). Algunos países latinoamericanos y caribeños parecen encaminarse a una epidemia del Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida (SIDA) similar a la que está afectando partes de Afri-

ca, advirtió hoy un experto del Instituto Nacional de Alergia y enfermedades infecciosas.

En algunos países, el SIDA parece estar diseminándose rápidamente de los homosexuales a

—Pasa a la página 39—

Guerra civil libanesa entra hoy a sus 15 años

Beirut, Abril 13 (AP). Combatientes sirios y cristianos dispararon andanadas de fuego de artillería contra distritos residenciales de la dividida capital, en un recrudecimiento de la guerra civil que entró hoy en su

15o. año. La policía dijo que por lo menos cuatro personas murieron y 10 resultaron heridas en un feroz bombardeo que coincidió con los esfuerzos de un enviado del gobierno francés para finalizar la evacuación de los cristia-

—Pasa a la página 15—



PROSELITISMO. Asunción, Paraguay, Abril 13 (AP-Cablefoto). El general Andrés Rodríguez, presidente provisional, inauguró hoy su campaña proselitista para las elecciones de mayo.



HUELGA DE HAMBRE. Moscú, abril 13. (AP-Cablefoto). Valentin Yakovenko, de Kiev, sostiene un rótulo proclamándose a sí mismo como "un soviético desempleado" que se ha lanzado a una huelga de hambre en defensa de la "perestroika, el glasnost y los derechos humanos".

—Pasa a la página 15—